

Chine

Conflit sino-japonais.

Voir sous Comité international, p. 162.

Cuba

La Croix-Rouge cubaine et le tremblement de terre de Cuba¹.

Par lettre en date du 3 février, la Croix-Rouge cubaine a envoyé au Comité international copie d'un appel *al Pueblo de Cuba*, signé pour le Comité exécutif, par le général Alberto Herrera, président de l'Assemblée suprême et du Comité exécutif et par le Dr Francisco Sanchez Curbelo, secrétaire général de l'Assemblée suprême et du Comité exécutif. Il est nécessaire — lit-on dans cet appel — que la Croix-Rouge cubaine, fidèle à son passé humanitaire consacre ses propres moyens à secourir les victimes de la catastrophe, et il importe, est-il ajouté, que toute société de Cuba seconde ses efforts.

* * *

La Croix-Rouge américaine a, par un câble daté de Washington le 3 février, adressé ses condoléances à la Croix-Rouge cubaine en lui offrant de l'aider à secourir les victimes ; le même jour la Croix-Rouge cubaine remerciait la Croix-Rouge américaine de sa sympathie et acceptait son précieux concours.

¹ Voir sous Comité international, p. 158.